
事业单位网络安全总结 网络安全工作报告
(模板5篇)

随着社会不断地进步，报告使用的频率越来越高，报告具有
语言陈述性的特点。通过报告，人们可以获取最新的信息，
深入分析问题，并采取相应的行动。下面我给大家整理了一
些优秀的报告范文，希望能够帮助到大家，我们一起来看一
看吧。

事业单位网络安全总结 网络安全工作报告篇一

年初，召开了网络安全专题会议，会上对网络安全工作进行
了专门安排和部署，明确了网络安全工作任务分解。市场办
成立以副县级任为组长、综合处长任副组长、各处室微机员
为成员的网络工作小组，下设网络安全工作办公室，办公室
设在综合处，日常工作由综合处负责。

二是日常文档存储工具优盘、可移动硬盘在交叉使用中易感
染病毒的问题。

三是微机房的.管理问题。为解决这一问题，市场办立足于建
章立制，先后制订了《网络机房管理制度》、《文件传输管
理制度》、《保密制度》，并倡导各单位要使用正版软件，
防止网络病毒侵害计算机数据，造成系统瘫痪、数据丢失或
泄秘事件的发生。

进一步规范市场办网络安全管理工作，明确网络安全责任，
强化网络安全工作，今年上半年，我单位对机关处室、基层
各单位办公室工作人员进行了有关网络知识的专业培训，提
高了工作人员的网络安全意识，确保了办公网络安全。除此
之外，还对加强网络边界管理、细化防火墙安全策略、关闭
不必要的应用、服务和端口，对需要开放的远程服务采用白
名单方式进行访问控制。利用杀毒软件和安全客户端进行极



端及病毒查杀，强化ip地址与u盘使用管理，开展计算机弱口
令自查工作，继续完善网络信息安全技术防护设施，配备必
要的安全防御和监测准入制度，从根本上降低安全风险。定
期对操作系统进行漏洞扫描和隐患排查，计算机办公主动防
护体系得到了完善和加强。

在网络安全方面，市场办做到了软、硬件建设结合，硬件上
下功夫，对机房进行了上档升级，安装了静电地板、配备了
不间断电源组、对旧线路进行了更新、新安装了避雷设备，
确保了网络机房的正常运转和使用安装。

下一步，我单位还将继续加大对网络安全系统的重视，同时
督促网络服务商做好线路检查、维修工作，以防控结合，预
防为先的工作思路出发，提高网络信息安全能力，强化办公
室工作人员在网络化办公过程中的信息安全意识，确保最大
限度地预防和减少网络安全事故的发生，维护市场办网络信
息安全，确保政令畅通安全正常运行。

事业单位网络安全总结 网络安全工作报告篇二

为进一步加强网络信息系统安全管理工作，我镇成立了网络
信息工作领导小组，由镇长任组长，分管领导任副组长，下
设办公室，做到分工明确，责任具体到人，确保网络信息安
全工作顺利实施。我镇除专用办公电脑外，共有15台计算机
接入互联网络。，采用防火墙对网络进行保护，均安装了杀
毒软件对计算机进行病毒防治。为了做好信息化建设，规范
政府信息化管理，我镇立即《__镇网络安全管理制度》、
《__镇网络信息安全保障工作方案》、《__镇病毒检测和网
络安全漏洞检测制度》等多项制度，对信息化工作管理、内
部电脑安全管理、计算机及网络设备管理、数据、资料和信
息的安全管理、网络安全管理、计算机操作人员管理等各方
面都作了详细规定，进一步规范了外联计算机信息安全管理
工作。我镇认真按照信息安全保密制度的规定，严格执行信
息公开申请、发布、保密和审核制度，确保镇政府信息公开



内容不涉及危害国家安全、公共安全、经济安全和社会稳定
的信息发布上外网。目前，我镇未发生过涉密信息的现象。

一是安全防范意识较为薄弱；

二是病毒监控能力有待提高；

三是对移动存储介质的使用管理还不够规范；

四是遇到恶意攻击、计算机病毒侵袭等突发事件处理能力不
够。

针对目前我镇网络安全方面存在的不足，提出以下几点整改
意见：

1、我镇严格管理非涉密办公网络的使用。一是所有涉密文件
资料（内部重要资料）不得使用连接互联网的计算机进行传
输处理，需要公开（布）的信息经党委副书记保密审查通过
后才可进行公开。二是定期或不定期对计算机操作系统以及
应用软件的漏洞进行检测并升级，重点查杀“木马”等网络
病毒，并定期给系统及重要数据进行数据备份。三是不定期
对全镇政府信息公开保密审查工作进行例行监督检查，发现
问题及时整改。

2、强化保密的教育力度，增强工作人员的保密意识，提高其
做好保密的主动性和自觉性。同时进一步完善相应的规章制
度，切实加强和重视网上信息的保密管理，确保信息公开审
查到位。

3、进一步加强对各部门移动存储介质的管理，要求个人移动
存储介质与部门移动存储介质分开，部门移动存储介质作为
保存部门重要工作材料和内部办公使用，不得将个人移动存
储介质与部门移动存储介质混用。



4、保密人员的培训力度需要不断提升。由于我镇保密员（信
息员）为兼职人员，计算机（网络）安全技术处理不够专业，
从而加大计算机的安全隐患。今后我镇要以加强保密员（信
息员）的专业知识培训为重点，提高保密员（信息员）的操
作水平。

事业单位网络安全总结 网络安全工作报告篇三

医院管理年活动是一项加强医院管理，提高医疗质量，惠及
广大群众的民心工程。为了使职工进一步提高对开展医院管
理年活动的认识，落实各项工作措施，医院在年初就对此项
工作做了详细安排，院长为医院管理年活动的第一责任人，
书记、副院长为相关责任人，各职能科室主任为直接责任人，
明确了目标任务，落实了责任，形成了层层压担子、人人负
责任的工作新格局，确保工作顺利开展。

针对市县督导组指出的存在问题，医院及时召开了领导小组
会，将问题逐条逐项分解到各分管领导、责任科室和责任人
名下，要求限期整改。整改通知下发后，科室对照标准，认
真进行整改。

（一）完善管理制度，规范诊疗行为。各职能科室按照医院
管理年活动的具体要求，进一步建立健全了相关工作制度和
职责。办公室重新修订了各项管理制度和人员职责，医务科
增补了内、外、妇、儿各科《常见病诊疗常规和操作规范》，
护理部按照整体护理要求，修订完善了各项护理常规，制定了
《重要护理环节的服务程序》和《护理应急预案》，要求医
务人员及时学习，融会贯通，学以致用。

（二）加强医护质量，确保医疗安全。

1、医疗工作涉及人民群众的切身利益，直接关系到病人的安
危。我院始终把医疗质量和医疗安全放在工作的第一位，年



初制定了法律法规学习安排，有计划地组织职工学习了《执
业医师法》、《医疗机构管理条例》等卫生法律法规。

2、注重知识水平的全面提升和人才培养。采取举办院内培训
班、外出进修、参加各类短期培训等形式，加强人才培养。
同时强化医务人员“三基三严”训练，各护理单员每月组织
护理人员进行技术操作训练与考核，护理部每季度组织一次
全院护理人员业务、技术操作考核，有效提高了护理人员理
论水平和技术操作技能。截止5月10日共举办院内各类业务讲
座8期，累计参加人员200余人次，参加省市各类短期培训班7
人次，有30余名医务人员参加各类本科、专科等在职学习，
不断引进新知识，新技能。拓宽视野，了解掌握诊疗新动态。

（三）、开展优质服务，构建和谐的医患关系。医院管理年
活动的目的就是要使医疗服务更加贴近患者，贴近群众、贴
近社会，不断满足人民群众日益增长的医疗服务需求。为此，
医院开展了一系列优质服务举措。

２、落实便民措施。医院管理年要求把方便留给患者，把实
惠让给患者。医院去年出台了九条包括为病人提供免费电话，
为患者免费邮寄报告单，为行动不便的患者上门服务等人性
化的便民措施。推行出院病人回访制度，住院病人出院时均
发放出院康复指南，告知患者出院后休息、饮食等方面的注
意事项和科室电话号码，以便随时联系．主治医师和护士对
出院病人主动进行电话回访，指导其康复保健和功能恢复。
今年根据病人需要又推出了六条便民措施，即：坚持上门回
访住院患者，为其提供义务健康检查和健康指导；向社会各
界公布临床科室电话号码，２４小时提供义务咨询；推行单
病种包干收费项目；对贫困患者开设“平民病房”，床位费
优惠５０％；县城内免费接送病人。春节前利用半个多月时
间组织医务人员对出院的５００余名居住偏远的农村患者上
门回访，指导患者康复，征求意见。这些便民措施让许多久
病不治的农村患者看到了希望，也尝到了甜头。据统计，便
民措施出台两月来，已为１６０多名患者减免、优惠医疗费



共１６０００余元。

３、严格医疗费用管理。严格执行医疗收费标准，在门诊大
厅将常用药品价格、医疗服务项目收费标准予以公示，医技
检查科室的收费标准均在各相关科室门口公示，坚持住院患
者一日清单制，提高了收费透明度，让患者明明白白消费。
坚持药品定点采购，严把药品质量关和价格关。

4、加强医德医风教育，强化医疗行业作风建设。医院被县消
费者协会评为２００５年全县“诚信单位”、今年又继续以
创建市级“青年文明号”、“优质服务示范岗”等争优创先
活动为载体，充分调动广大职工的积极性，改进行业作风。
一是护理部开展了护理示范岗创建活动，工作实行月检查、
季评比，每月评比病员最满意护士，在护士大会上讲解经验，
每季度评选“优质服务标兵”和“优质服务示范岗”，增强
了全体护理人员的危机感和荣辱感，充分调动了各级人员的
积极性，使护理质量有了明显提高；二是强化监督机制，建
立医德医风考评制度，对职工实行挂牌上岗，在门诊、住院
部设立了意见箱、意见本，公开社会监督电话，定期向患者
发放满意度调查表，聘请了五位行风监督员，征求他们对医
院的意见和建议；实行院级领导接待日制度，建立完善投诉
管理制度，对反馈投诉的问题及时处理。三是完善了医德医
风奖惩办法，严格制止医药购销领域商业贿赂行为。对收受
红包、开展提成者一经查实，按照医院规定，给予严厉的惩
罚。通过一系列制约措施，收到良好的效果，全院无收受红
包、接受吃请等不良现象。经调查病员满意度在95%以上。

5、改善医疗环境。改造了大门，在住院楼前后种植花草
５００多平方米，绿化美化了环境。

我院管理年活动在市、县卫生局的领导和支持下，通过全体
职工的齐心努力，给医院整体工作注入了新的活力，带来了
新的变化。一是职工学习意识增强，医务科、护理部组织的
业务学习，三基考试，医务人员竞相争先，不甘落后。二是



医患关系得到了很大改善。管理年活动让病人得到了优质的
服务，听到了文明规范的服务用语，白衣天使的形象在患者
心目中重新树起。三是医疗质量和服务水平得到较大幅度提
升，为医院分级管理奠定了基础。我们虽然做了大量工作，
但是还存在一些不容忽视的问题，请各位领导予以指出，我
们将认真加以整改。

事业单位网络安全总结 网络安全工作报告篇四

为进一步加强网络信息系统安全管理工作，我镇成立了网络
信息工作领导小组，由镇长任组长，分管领导任副组长，下
设办公室，做到分工明确，责任具体到人，确保网络信息安
全工作顺利实施。我镇除专用办公电脑外，共有15台计算机
接入互联网络。，采用防火墙对网络进行保护，均安装了杀
毒软件对计算机进行病毒防治。为了做好信息化建设，规范
政府信息化管理，我镇立即《__镇网络安全管理制度》、
《__镇网络信息安全保障工作方案》、《__镇病毒检测和网
络安全漏洞检测制度》等多项制度，对信息化工作管理、内
部电脑安全管理、计算机及网络设备管理、数据、资料和信
息的安全管理、网络安全管理、计算机操作人员管理等各方
面都作了详细规定，进一步规范了外联计算机信息安全管理
工作。我镇认真按照信息安全保密制度的规定，严格执行信
息公开申请、发布、保密和审核制度，确保镇政府信息公开
内容不涉及危害国家安全、公共安全、经济安全和社会稳定
的信息发布上外网。目前，我镇未发生过涉密信息的现象。

一是安全防范意识较为薄弱；

二是病毒监控能力有待提高；

三是对移动存储介质的使用管理还不够规范；

四是遇到恶意攻击、计算机病毒侵袭等突发事件处理能力不
够。



针对目前我镇网络安全方面存在的不足，提出以下几点整改
意见：

1、我镇严格管理非涉密办公网络的使用。一是所有涉密文件
资料（内部重要资料）不得使用连接互联网的计算机进行传
输处理，需要公开（布）的信息经党委副书记保密审查通过
后才可进行公开。二是定期或不定期对计算机操作系统以及
应用软件的漏洞进行检测并升级，重点查杀“木马”等网络
病毒，并定期给系统及重要数据进行数据备份。三是不定期
对全镇政府信息公开保密审查工作进行例行监督检查，发现
问题及时整改。

3、进一步加强对各部门移动存储介质的管理，要求个人移动
存储介质与部门移动存储介质分开，部门移动存储介质作为
保存部门重要工作材料和内部办公使用，不得将个人移动存
储介质与部门移动存储介质混用。

4、保密人员的培训力度需要不断提升。由于我镇保密员（信
息员）为兼职人员，计算机（网络）安全技术处理不够专业，
从而加大计算机的安全隐患。今后我镇要以加强保密员（信
息员）的专业知识培训为重点，提高保密员（信息员）的操
作水平。

事业单位网络安全总结 网络安全工作报告篇五

在医院跟随我们自己中医系的老师见习，颇有好处。面对熟
悉的老师们，无论是严厉的批评，还是亲切的鼓励，同学们
都能虚心地接受，认真地学习。见习了一个学期，我们都受
益颇多，但又有些不尽人意的地方，特总结一下，以利于以
后的学习。

一、理论与临床的桥梁



通过临床的见习，我们才真正懂得了什么是“、闻、问、
切”，知道了如何“理、法、方、药”。尽管只是肤浅的，
但是门了。现在，一个不太复杂病情的病人来到我们，我们
不再手足无措，懂得从哪里着手，诊断处方。

首先，中医被人们最神奇也最考验医生技术的就是把脉了。
通过临床的见习，我们跟随老师了几种常见的脉象，把抽象
的理论现实化。并且我们还懂得了要把我们得出的脉象与病
证相结合，分析各种脉象出现的原因，考虑药物的应用。当
然，我们都只是粗劣的这些基本的几种。很多脉象根本就无
法感受出来，比如濡脉，今后我们一定要加强这发面的体验。

药量的运用是一大学问，我们挨了不少批评，主要就在于不
善于从病情分析，考虑整个药方的药量，病有多重，得用多
大的量;热虚实，方该便温还是清，或补或消。还有我们甚至
不知道很多药物的性状，把质轻的药开得很大量，把质重的
药量开得很小量，惹了很多笑话。通过见习，我们了不少药
量的运用方法，也懂得了要深了解药物还要进药方，真正的
到药物的性质。

而且见习期间，同学们大都捧着方剂和中药书在开方，实际
上这是一个的过程。我们巩固了方药知识，加深了对其的理
解，这是很一大收获。所以我觉得以后的见习中，更应该及
时运用到的知识，真正的吃透这些知识。

二、了几套不同的中医思维体系。

我们早就知道了同一病人不同的医生可以开出不同却同样有
效的方，但通过见习，我们才真正体会到这句话的精湛。

三、应该做到或避免的东西。

现在想来，实际上我们没有把握很多学习的时刻，比如起针，
我们都做到厌烦了，就像拔草似的把针给一根根的拔起来，



没想到这是位的很好时机，我们可以认真辨认位的取法，进
针的方向。

还有一点我觉得我们见习管理不够完善，比如很多同学没，
老师也不会发现或者发现了也不会管，自由度很大。这样会
导致一些同学懒散起来。还有我们轮到跟随比较年轻的老师
时，他们病人往往比较少，同学们就无所事事地在那闲聊一
下午。人多，也没办法在那里自习。这样的话，我觉得老师
可以准备一些他们以前的病例，也可以让我们更多的知识，
不至于虚度光阴。

以上是我的一些体会和见解。我很感谢老师们不厌其烦的指
导我们，陪伴我们成长。也更加深刻的觉悟到自己需要更多
的付出，才能的知识，将来做个好医生。朝着自己的目标努
力吧!


